
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

９月１１日、要員不足を理由に成田駅で見習いをしていない管理者が信号業 

務に就くといった安全軽視とも言える事象が発生し、ＪＲ東労組 

千葉地本は９月２１日に緊急申し入れを行いました。 

・これまでは、信号業務に就くのに１０

徹の見習いと見極めを行ってい 

た。 

→代務に入った管理者は見習いをし 

ていない！ 

・これまでは、他の信号担当の勤務 

変更を行っていた。 

→他の信号担当には勤務変更の打 

診はなかった。 

→支社にも報告されていた！なのに

事態が変わらなかったって事は容認

したと同じだ！ 

安全はトッププライ 

オリティというのは、 

言葉だけなの？ 


